

# Tryon Environnement va créer une unité de traitement et de valorisation des biodéchets à Limoges

Afin de créer une unité de méthanisation à Limoges (Haute-Vienne), l'entreprise Tryon Environnement, spécialisée dans la gestion des biodéchets alimentaires, annonce un investissement de 6 millions d'euros.

[Alix Vermande](#)

17 juin 2024 \ 15h00

1 min. de lecture



© Tryon Environnement - L'unité de traitement et de valorisation de Limoges traitera jusqu'à 10 000 tonnes de biodéchets alimentaires par an.

A l'horizon du premier semestre 2026, Tryon Environnement devrait mettre en service une unité de méthanisation pour favoriser la gestion durable des biodéchets, à Limoges (Haute-Vienne). Les travaux doivent débuter en juillet 2025 pour construire un site de 3500 m<sup>2</sup>.

La nouvelle infrastructure nécessitera environ 6 millions d'euros d'investissement, principalement des fonds propres, pour l'entreprise qui a réalisé un chiffre d'affaires d'environ 2,34 millions d'euros en 2023.

« Ce projet s'inscrit en réponse à l'obligation de tri à la source de biodéchets alimentaires pour tous, professionnels et particuliers depuis le 1er janvier 2024. Cette unité représente un investissement majeur qui contribuera activement à répondre à l'exigence de réduire l'impact environnemental des déchets organiques sur le territoire de la métropole », indique Tryon Environnement dans un communiqué de presse.

A terme, jusqu'à 10 000 tonnes de biodéchets alimentaires pourraient être traitées chaque année. L'objectif de cette méthanisation étant de produire du biogaz et du digestat, un fertilisant organique

à destination des exploitations agricoles environnantes. « En un an, notre unité sera capable d'alimenter 40 bus roulant au GNV », avance l'entreprise dans son communiqué.

Entre 10 et 15 emplois en CDI devraient être créés pour assurer le fonctionnement de cette unité alors que cette entreprise recense, aujourd'hui, 19,5 salariés à équivalent temps plein. Et si la collecte des biodéchets s'opérera, dans un premier temps, auprès des professionnels, une candidature sur marché public pour prendre en charge celle des ménages représente un objectif à moyen terme, selon la direction de la communication de Tryon Environnement.